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２０年程前から
母が水飲み健康法を推奨してきました

人の体のほぼ80%は水であるということ
そのため体質改善するには

良い水を沢山飲んで体の水を替えてしまう！
というこの健康法で

アトピーや花粉症をはじめ沢山の方々の体質改善を目にしてきましたので
みなさんとシェアできたら嬉しい♪です

エネルギーのある良い水
昔はみんな飲んでいたのですが
今の水には元気がないですね

残念ながら...
地球にも人にもエネルギーの良い水を繋げて行きたいと思います

よろしくお願いします！


